

25 11 2025

## EDILTECO EN RIAD PARA EL SAUDI-ITALY INVESTMENT AND BUSINESS FORUM 2025

Riad, 25 de noviembre de 2025 – Edilteco Group participa hoy en el Saudi-Italy Investment and Business Forum 2025, que se celebra en Riad en el Mandarin Oriental Al Faisaliah, dentro de la misión institucional oficial promovida por ICE Agenzia y el Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación Internacional de Italia.

La presencia de Edilteco se enmarca en uno de los encuentros económicos bilaterales más relevantes de los últimos años entre Italia y Arabia Saudí. El Foro reúne a **más de 430 empresas italianas** y alrededor de **805 delegados italianos**, junto con **más de 600 entidades saudíes**, superando en conjunto las **1.000 empresas registradas**. El programa se articula en cinco áreas temáticas estratégicas e incluye aproximadamente **340 reuniones B2B**, orientadas a impulsar nuevas alianzas industriales y comerciales.

## Un contexto en plena transformación: Visión 2030 y grandes inversiones

Arabia Saudí está viviendo una profunda transformación impulsada por la **Visión Saudí 2030**, el plan nacional que busca diversificar la economía y que se apoya en un amplio programa de inversiones en **infraestructuras**, **construcción**, **innovación**, **energías renovables**, **movilidad sostenible y desarrollo urbano**. Esta dinámica sitúa al Reino entre los mercados con mayor potencial global para el sector de la edificación y las tecnologías avanzadas para la construcción.

El fortalecimiento de las relaciones económicas entre Italia y Arabia Saudí cuenta además con un marco institucional cada vez más sólido. En enero, las máximas autoridades de ambos países firmaron acuerdos por valor de aproximadamente **10.000 millones de dólares**, elevando la cooperación bilateral a un **partenariado estratégico** y abriendo nuevas oportunidades de inversión conjunta en grandes corredores de infraestructuras euro-asiáticos.

La aportación de Edilteco: soluciones para construir ligero, eficiente y sostenible

Edilteco lleva a Riad su know-how en soluciones constructivas de altas prestaciones —desde aislamiento térmico y sistemas de aligeramiento estructural hasta tecnologías para soleras y subbases— con el objetivo de aportar valor concreto a proyectos saudíes cada vez más orientados a la eficiencia energética, la rapidez de ejecución y la durabilidad a largo plazo.

La participación en el Foro marca un hito clave en la estrategia de internacionalización del Grupo. La región del Golfo se ha convertido en un polo dinámico para la innovación en construcción, donde la calidad técnica del **Made in Italy** es reconocida como una ventaja competitiva para afrontar los retos de las ciudades del futuro.

«Estar presentes en Riad dentro de una misión institucional de esta magnitud refuerza nuestra posición internacional y nos permite dialogar directamente con un mercado que está redefiniendo la manera de construir y desarrollar ciudades. La Visión 2030 demanda soluciones fiables, de altas prestaciones y sostenibles: Edilteco está preparada para aportar su experiencia técnica a nuevos socios y a grandes proyectos», declara la Dirección de Edilteco Group.

## Agenda y encuentros

A lo largo de la jornada, Edilteco asistirá a las sesiones de trabajo y reuniones bilaterales previstas. El programa incluye la breakout session "Shaping the Cities of the Future: sustainability, new mobility, integrated infrastructures & services", dedicada a los impulsores del desarrollo urbano sostenible, además de una amplia agenda de business matching y networking con actores saudíes e internacionales.